

**SAINT-IMIER**

# Ils ont choisi les soins



Sept personnes ont reçu leur diplôme ES en soins infirmiers, mercredi lors d'une petite cérémonie qui s'est déroulée au Centre paroissial Saint-Georges, à Saint-Imier. «Si ce diplôme vous ouvre les portes du travail et de la réussite sociale, il est aussi pour vous la responsabilité que vous avez de façonner la société de demain», a indiqué Cédric Bassin, directeur général du ceff, dans son allocution. «Le soin comme plan d'action: c'est une évidence pour vous. C'est maintenant votre projet de vie professionnel», a de son côté déclaré Cédric Némitz, conseiller municipal, directeur de la formation, de la culture et du sport de la ville de Bienne. Les diplômés sont: Giulia Balzano, Moutier; Mélina Cattin, Bienne; Cezary Draus, Ipsach; Margaret Estefania Elgueta Sauterel, Nidau; Marie Gianoli, Saint-Imier; Alexandre Goetz, Diesse; Bilel M'Saddek, Bienne. **MPR**

# Infirmiers ES sur la rampe



Les diplômés ont été félicités mercredi soir à Saint-Imier.

**L**e ceff Santé-Social, à Saint-Imier, a remis mercredi soir leur diplôme d'infirmière ou d'infirmier ES à sept étudiants. «Vous avez travaillé dur pour obtenir ce titre et vous avez fait de nombreux sacrifices», a relevé Cédric Bassin, directeur général du ceff, à l'occasion d'une petite cérémonie. Et de poursuivre, en évoquant la société 4.0: C'est aussi votre responsabilité en tant qu'infirmière et infirmier diplômés ES de veiller à ce que

la société de demain ne soit pas une société de gagnants et de perdants ou une société déshumanisée, mais au contraire une société dans laquelle chacun aura le moyen de trouver sa place.» **OZA**

## Les lauréats

■ **Formation ES en soins infirmiers:** Giulia Balzano (Moutier), Mélina Cattin (Bienne), Cezary Draus (Ipsach), Margaret Estefania Elgueta Sauterel (Nidau), Marie Gianoli (Saint-Imier), Alexandre Goetz (Diesse), Bilel M'Saddek (Bienne).